伊勢崎市立第三中学校 第**1学年通信** 令和5年12月1日(金) 第36号





テストは返された後が大切!

フォーサイトを活用して、学習時間を見える化し、振り返り、改善を加えながら頑張った勉強の成果を、テストで発揮できたでしょうか。努力の成果がテストで発揮できず、悔しい思いをしている人もいるかもしれません。努力したことは、決して無駄にはなりません。修正を加えながら努力を続けていれば、いつか必ず成果が表れます。テストは返された後に、もう一度じっくりとやり直し、確実に身につけていくことが、大切です。次に繋がる取組を大切にしていきましょう。

2年生・3年生は今!!~1年後、2年後の自分を思い描いて~

2年生は、先週火曜日に受験用参考書の販売がありました。(2年生の先輩たちがみんな、白い袋を持っていたでしょう)2年生の冬休みの宿題は、この受験用参考書に取り組むことになるそうです。つまり、『受験勉強』のスタートとなります。(早い人は、期末テストが終わって一息ついたら、1年生の復習を始めることでしょう)です。そして、3年生は、三者面談で、私立高校の受験校が決定し、1月の入試に向けて、出願(受験をする手続きのこと、『願書』というものを出すと、『受験票』がいただけます。受験票を持って入試にいきます)の準備をしています。早い高校は、1月5日(金)に入試があります。ほとんどの高校が、6日(土)、7日(日)、8日(月)の3連休中にあり、三中のほとんどの3年生が3学期が始まる前から、受験に挑むのです。まさに、受験まっただ中です。今、期末テストが終わり、「勉強は終わり、あとは楽しい冬休みを待つばかり」と、気を抜いてしまった人はいませんか。『テスト終了』=『勉強の終わり』ではありませんよ。1年後、2年後の自分が笑顔で頑張っていられるように、見通しを持って、今の時期を有効に過ごしてほしいです。

生徒総会『進~日々成長、新しい自分へ~』

28日(火)生徒総会で、生徒会活動スローガンの説明がありました。「日常生活の1つ1つを丁寧に行うことで日常生活の質を上げ、新しい自分へと進んでいきましょう」ということです。「挨拶を心を込めて丁寧に行う」「生活記録を丁寧に記入し毎日出す」「移動教室などを余裕を持って行い、落ち着いてチャイムスタートする」などと具体的な話もしてもらいました。三中をよりよくするには、一人一人全員が高い意識で毎日の学校生活を送ることだともありましたね。加えて、校長先生からも、『1つ1つのことを誠実に成し遂げていくことがとても大切である』というお話をいただきました。1年生のみなさんも、三中の一員であることを自覚し、あと少しで『先輩』と呼ばれる立場になることも意識して、丁寧な生活を心がけてほしいです。

「避難訓練で学ぶ」 今回の反省を次によりよく繋ごう!

大切な命を守るための訓練、自分の取組はどうだったでしょうか。その場に応じた正しい判断をし、全体が高まり合う雰囲気を作り出せる集団に成長してほしいです。

12月4日(月)~12月8日(金)の予定

	4日(月)	5日(火)	6日(水)	7日(木)	8日(金)
朝	読書	読書	読書	読書	読書
1校時	月①	火①	水①	木①	金①
2校時	月②	金5	水②	木②	金②
3校時	月③	火③	水③	木③	金③
4校時	月④	火④	水④	木④	金④
5校時	月⑤	火⑤	水⑤	木⑤	金⑤
6校時		火⑥	水⑥	木⑥	金⑥
行事など	制服登校	体育着登校	体育着登校	体育着登校	体育着登校
	部活動なし	17:15下校	短縮6時間	集金日	短縮6時間
	15:10下校		17:00下校	短縮6時間	17:00下校
				17:00下校	

学校評価アンケートのお願い

お子様のタブレットからアンケートにお答え下さい。ご意見やご不明なこと等も、遠慮なくお知らせ下さい。12/8(金)までに、ご協力をお願いします。

※12/6(水)から、学期末事務処理のため、短縮6時間授業・部活動(15:30~)の日があり、17:00下校になります。